
 

 

ATA DE REUNIÃO ORDINÁRIA MÊS DE SETEMBRO 
Nº 09/CMS/MN/2023 

Na data do dia quatro de setembro do ano de dois mil e vinte e três o Conselho 
Municipal de Saúde de Monte Negro juntamente com os conselheiros que abaixo 
subscrevem se reúnem para deliberar os assuntos em pauta, a reunião aconteceu no 
prédio da secretaria de saúde, na sala do Conselho Municipal de Saúde, com início às 
10h:30min, as instituições participantes da reunião são: UMID, REI SALOMÃO, 
PARÓQUIA SÃO JOSÉ, COREN, SEMUSA, SINDICATO DOS PRODUTORES 
RURAIS. Dando início a reunião a Sra. Kamila Ferreira da Silva faz a leitura da 
convocação com as seguintes pautas: Deliberação e aprovação da Lei Orçamentaria 
Anual (LOA)-2024. Após a leitura da convocação a Sra. Kamila passa a palavra para 
Sra. Poliana da Silva Vieira que faz a leitura da previsão da LOA-2024 e explana para 
melhor entendimento dos conselheiros. A (LOA) é um planejamento que indica quanto 
e onde gastar o dinheiro público federal no período de um ano, com base no valor total 
arrecadado pelos impostos. Após a apresentação da LOA, os conselheiros começam a 
tirar todas as suas dúvidas em relação a valores, e o Sr. Valmir Freire pergunta o que 
são os serviços de Tecnologia da Informação e Comunicação e a Sr. Poliana explica 
dizendo que são gastos com tecnologias, programas para a contabilidade, internet e etc. 
A Sr. Marinete Pereira também fica em dúvida sobre o que é o Benefício Assistenciais 
do Servidor e do Militar, e a Sr. Poliana explica dizendo que são auxílios de 
vencimentos, não para militar, mas porque é um elemento usado de forma nacional, 
utilizado tanto pela área executiva, quanto para os demais. A Sr. Luana Priscila Chaves 
da Silveira Vital questiona sobre o valor das diárias para o Conselho Municipal de 
Saúde, dizendo que achou o valor muito baixo, e a Sr. Poliana responde dizendo que 
utilizou o valor do conselho da forma que foi empenhado no ano de 2023 e diz que 
colocou até um valor a mais, mas que se for preciso ela pode aumentar o valor de 
diárias, e dá a escolha de aumentar o valor agora ou no decorrer do ano de 2024 faz a 
suplementação, e a Sr. Luana novamente questiona dizendo que foi empenhado pouco 
pois muitos eventos não foi autorizado o conselho participar e também fala sobre as 
tramitações de processos através do Athus, porque ela como presidente do conselho 
quando assina documentos, depois ela não tem  mais acesso a aquele documento que 
ela assinou, ela só tem acesso de assinatura de visualização não, e também fala que já 
foi feito o pedido para que pelo menos as coisas do Conselho fique disponível para ela, 
mas até hoje esse problema não foi resolvido. A Sr. Kamila diz que entende a 
solicitação da Sr. Luana, porque no decorrer do ano passado o conselho pode participar 
de uma reunião da CIB em Porto Velho, e diz que é interessante ela ter acesso aos 
documentos do conselho no Athus. Sr. Luana também fala que a partir de agora todo 
mês ela terá que sair do município para participar de reuniões do conselho, porque 
antes essa reunião era feita de forma online pelo estado, porém o contrato foi encerrado 
e agora as reuniões passaram a ser presencias. A Sr. Marinete fala que foi cobrada várias 
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vezes a respeito do Piso dos Enfermeiros e Técnicos, e pergunta como está o 
andamento, e a Sr. Poliana responde dizendo que em relação ao Piso eles estão com 
muita dificuldade com o repasse do Governo Federal, pois eles glosaram muitas 
informações em relação aos Técnicos, mas que já está aberto para realizar conferencias, 
mas  primeiro estão trabalhando na Legislação Municipal que irá passar pela Câmera 
de Vereadores para iniciar o pagamento do Piso agora no mês de Setembro, e esses 
pagamentos serão feitos conforme o repasse do Governo federal. Após as dúvidas 
referente a LOA ser todas sanadas, e a LOA ser aprovada pelos conselheiros com a 
ressalva de que se precisar de reajuste nas diárias do conselho, será reajustado, a Sr. 
Luana fala que precisa montar a Comissão de Visitas com no mínimo 03 (três) 
conselheiros para fazer visitas no Hospital, nas UBS, e os conselheiros se 
disponibilizam para fazer essa comissão, com 03 (três) conselheiros e 02 (dois) 
conselheiros suplentes. Sr. Valmir pergunta sobre o carro do conselho e a Sr. Kamila 
responde dizendo que usou para buscar as caixas de ouvidoria nas UBS com o 
motorista oficial, e diz também que o carro está disponível para quando precisar e que 
a Presidente do Conselho Sr. Luana tem a permissão de dirigir, Sr. Rui Rodrigues da 
Costa completa a fala da Sr. Kamila dizendo que sempre que precisar visitar uma UBS, 
Hospital ou sair do município é só avisar que o carro está à disposição do conselho, e 
se caso acontecer da Sr. Luana não conseguir comparecer a visita, só falar com o chefe 
de transporte que ele disponibiliza um motorista oficial. Finalizando a reunião a Sr. 
Kamila faz a leitura das caixas de ouvidoria, e a ata de reunião ordinária mês de 
setembro de Nº09/CMS/MN/2023 foi aprovada por este conselho, segue abaixo a 
assinatura de todos os presentes, e eu Emilly Eufrazia de Almeida Secretária Executiva 
do CMS lavrei esta Ata que será submetida a votação em próxima reunião ordinária e 
segue a baixo a assinatura de todos os presentes.  
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